

Khaleeji Bank's ("Bank") "Promotional Campaign" Terms & Conditions		شروط وأحكام " الحملة الترويجية" من خليجي بنك ش.م.ب. ("البنك")	
1	The Bank is organizing "Marassi Mall Stands" campaign ("Promotion Campaign") for Al Waffer Club Customers and credit card holders.	1	يُنظم البنك حملة " ستاند العرض مجمع المراسي" ("حملة الترويج") المخصصة لعملاء نادي الوافر و حاملي بطاقة الائتمان.
2	Campaign Details:	2	تفاصيل الحملة الترويجية:
2.1	Duration: 26 August until 30 August 2026 10 am – 10 pm on weekday and 10 am – 12 pm on weekends.	2.1	مدة الحملة: 26 أغسطس و حتى 30 أغسطس 2026 10 صباحا حتى 10 مساء في ايام الاسبوع و 10 صباحا حتى منتصف الليل في اجازة نهاية الاسبوع
2.2	Eligibility: Minimum deposit of BHD 50/- (New account or top-up) for Al Waffer account holders and, Minimum salary is BHD 250/- for credit card holders	2.2	المعاملات المتأهلة: الحد الأدنى للإيداع 50 د.ب (لفتح حساب جديد أو لإعادة التعبئة) لعملاء حساب الوافر، والحد الأدنى للراتب 250 د.ب لحاملي بطاقات الائتمان.
2.3	Location: Marassi Mall	2.3	الموقع: مجمع المراسي
2.4	Participation in the Promotional Campaign: Al Waffer account holders and applicants for the Bank's credit cards shall be eligible to participate in the promotional campaign as follows: - Al Waffer account holders who make a deposit of not less than BHD 50 and not more than BHD 499 into their account shall receive one (1) chance to participate and win a prize within the category designated for this customer segment. - Al Waffer account holders who make a deposit of not less than BHD 500 and not more than BHD 4,999 into their account shall receive one (1) chance to participate and win a prize within the category designated for this customer segment. - Al Waffer account holders who make a deposit of BHD 5,000 or more into their account shall receive one (1) chance per day to participate and win a prize within the designated category. - Customers who submit an eligible credit card application during the campaign period shall receive one (1) chance to participate and win a prize within the category designated for them. - Khaleeji credit cardholders who spend BHD 50 or more using their credit cards during the campaign period will receive one entry into the promotional campaign and will be eligible for a chance to win a prize within the category designated for them.	2.4	المشاركة في الحملة الترويجية: سيتأهل أصحاب حساب الوافر وحاملو بطاقات البنك الائتمانية للمشاركة في الحملة الترويجية كالآتي: - سيحصل أصحاب حساب الوافر الذين يقومون بإيداع مبلغ في الحساب لا يقل عن 50 دينار بحريني ولا يتجاوز 499 دينار بحريني على فرصة واحدة للمشاركة والحصول على جائزة حسب الفئة المحددة لهذه الشريحة من العملاء. - سيحصل أصحاب حساب الوافر الذين يقومون بإيداع مبلغ في الحساب لا يقل عن 500 دينار بحريني ولا يتجاوز 4999 دينار بحريني على فرصة واحدة للمشاركة والحصول على جائزة حسب الفئة المحددة لهذه الشريحة من العملاء. - سيحصل أصحاب حساب الوافر الذين يقومون بإيداع مبلغ في الحساب لا يقل عن 5000 دينار بحريني على فرصة واحدة للمشاركة خلال اليوم الواحد والحصول على جائزة حسب الفئة المحددة. - سيحصل العملاء الذين يقدمون طلباً مؤهلاً للحصول على بطاقة ائتمانية خلال فترة الحملة على فرصة واحدة للمشاركة والحصول على جائزة ضمن الفئة المخصصة لهم. - سيحصل حاملو بطاقات خليجي الائتمانية الذين ينفقون 50 ديناراً بحرينياً أو أكثر باستخدام بطاقاتهم الائتمانية خلال فترة الحملة على فرصة واحدة للمشاركة وفرصة الفوز بجائزة ضمن الفئة المخصصة لهم.
2.5	Lock-up Period - Al Waffer: 90 days - Credit Cards: Not applicable (N/A)	2.5	فترة الحجز - الوافر 90 يوماً - بطاقات الائتمان: غير مطبق (لا يوجد)
3	The Bank's Terms & Conditions (which are also available on Khaleeji's website) shall apply on this promotional campaign.	3	تطبيق الشروط والأحكام (المتوفرة أيضاً على موقع خليجي الالكتروني) على هذه الحملة الترويجية.
4	The Bank reserves the right to cancel or amend these Terms & Conditions at any time at its sole discretion after obtaining approval of MOIC	4	يحتفظ البنك بالحق في إلغاء أو تعديل هذه الشروط والأحكام في أي وقت وفق تقديره المنفرد بعد الحصول على موافقة وزارة الصناعة والتجارة.
5	In the event of discrepancy in those Terms and Conditions between the Arabic and English text, the Arabic text will prevail.	5	في حال وجود أي تعارض في هذه الشروط والأحكام بين اللغة العربية و اللغة الإنجليزية، سيرجح النص العربي.
6	The Bank's staff and their immediate family members, the Board of Directors, and the Shari'a Supervisory Board are excluded from this Promotional Campaign.	6	يستثنى من هذه الحملة الترويجية كافة موظفي البنك وأفراد عائلتهم المباشرين وأعضاء مجلس الإدارة وأعضاء هيئة الرقابة الشرعية.
7	The Bank has the right to use the winner's name and picture in any media channel.	7	بحق للبنك استخدام اسم الفائز وصورة في وسائل الإعلام المختلفة.

Khaleeji Bank B.S.C.

GFH Tower

Bahrain Financial Harbour District

P.O. Box 60002, Manama, Kingdom of Bahrain

T. +973 17 540054 E. info@khaleeji.bank

Licensed by the Central Bank of Bahrain as a Retail Islamic Bank

خليجي بنك ش.م.ب.

برج جي أف اتش

منطقة مرفأ البحرين المالي

ص.ب. 60002، المنامة، مملكة البحرين

هاتف: +973 17 540054 البريد الإلكتروني: info@khaleeji.bank

مصرخ من قبل مصرف البحرين المركزي كمصرف قطاع تجزئة إسلامي